
Conseil d’école
18 octobre 2021

Mairie : M. BOUGON, M. THEBAULT, Mme GLINCHE, Mme RIOULT, , M. BOSQUET, Mme 
BLOQUET, Mme DUVAL
 Parents d'élèves : Titulaires : M. Hanquez, Mme Legué, M. Jouenne, Mme Gendrin

– Suppléants : Mme Badin, Mme Delallée, Mme Rémy, Mme Heurteau.
Equipe éducative : M. CHARUEL, Mme CAPLAIN, Mme HANQUEZ, Mme SEBAL 
Autres : M. BRAULT (DDEN) 

Excusés : Mme Zimmer (IEN), M. Hanquez (parents d’élèves élus), Mme  Rioult (mairie), Mme 
Levoux et Mme Cozoguier (enseignantes)

1) Présentation

M. Charuel a commencé par féliciter les nouveaux parents élus.
– Nouveaux  parents  élus :  Titulaires :  M.  Hanquez,  Mme  Legué,  M.

Jouenne, Mme Gendrin
– Suppléants : Mme Badin, Mme Delallée, Mme Rémy, Mme Heurteau.

Il  a  été  précisé  les  changements  dans  l'équipe  enseignante :  Mme  Déborah
Cozoguier est maintenant la décharge de direction le jeudi. A noter, la présence
également  de  Claudine  Perrais,  AESH mutualisée  sur  l'école,  qui  aide  deux
enfants dans la classe de GS CP et de CM. 

Pour information, d'autres adultes sont susceptibles de venir à l'école : Mme
Levoux (enseignante remplaçante rattachée à l’école), Mme Lowagie (membre
du RASED), Mme Jean-Baptiste (psychologue scolaire), Mme Tano (infirmière
scolaire),  Mme  Las  (médecin  scolaire),  Mme  Gardenne  (infirmière  de  la
PMI) ...

M. Charuel a précisé que dans le cadre d’un plan de formation, les enseignants
seront remplacés soit le 16, soit le 18 novembre.

2) La rentrée

Il a été constaté que la rentrée s'est faite avec une petite baisse d’effectifs : 6
élèves (hors anciens CM2) ont déménagé.



Les effectifs de septembre 2021.
Classe de Mme Sebal Classe  de  Mme

Caplain
Classe  de  Mme
Hanquez

Classe  de  M.
Charuel

TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2

2 8 8 6 16 6 10 14 11

18 22 16 25

Total : 81 élèves.

- Il n’y a pas eu de modifications du règlement intérieur pour cette nouvelle
année scolaire.

3) Les projets

Les différents projets menés et à venir ont été énumérés.

Les projets menés :
-  Des évaluations nationales  ont  été  menées en CP et  en CE1 du 13 au 27
septembre. Les maîtresses ont reçu les parents des enfants concernés.
- Les GS / CP et les CE sont sortis à Alligator Bay le jeudi 23 septembre. Ils ont
parallèlement effectué un travail sur les reptiles en classe. 
- De la GS au CM2 : les élèves font un cycle piscine à l'Hippocampe du 14
octobre au 24 novembre (de 9h15 à 10h00, le mardi et le jeudi).   
- Les élèves de l’école ont réalisé une fresque collective à partir d'une œuvre de
Takashi Murakami pour la photographie scolaire.
- En fonction du temps dont elles disposeront, les quatre classes travailleront
sur les affiches de carnaval de Granville.
- Semaine du goût : les élèves des quatre classes ont goûté à différents jus de
fruits.
Un travail spécifique sur les fruits de saison a été mené avec les TPS PS MS. 
Les élèves ont pu manger des moules-frites à la cantine.

Des projets à venir : 
-  Sortie  cinéma :  les  TPS  PS  MS  et  les  CM1-CM2  participeront  au  cycle
Cinécole (3 films à voir  dans l'année scolaire)  au cinéma de Hauteville-sur-
Mer . 
- Il y aura une classe poney pour les CE en juin prochain.
- Les CM feront un cycle char à voile à partir de mars. 
- Liaison avec collège : un Conseil Ecole Collège aura lieu jeudi 21 octobre. Il
déterminera les actions menées de manière commune avec le Collège de Bréhal.



- Eco-école : un travail sur le thème « hygiène et santé » sera mené cette année.
- Les TPS  PS MS et les GS CP vont pouvoir rebénéficier des lectures d’albums
avec l’Association Lire et faire lire. M. Bougon a précisé que la mairie verse
une subvention à cette association.

- Monsieur BOUGON explique que la société SPHERE qui possède un centre de tri
ultra moderne des déchets à Villedieu pourrait proposer des visites aux écoliers du
territoire de ce centre de tri. Il garde contact avec les dirigeants pour éventuellement
organiser une telle visite pour les élèves de Bricqueville (CE et CM). Ce qui rentre
totalement  dans le  projet  éco-école.  Il  précise  également  que l'association ATMO
NORMANDIE qui étudie la qualité de l'air sur notre région se propose d'organiser,
sur le territoire du sud-Manche, une pièce de théâtre sur le thème de "la qualité de
l'air en Normandie" qui pourrait être accessible aux élèves de CM ou 6ème. Il attend
les modalités de ce projet. 

4) La sécurité 

Un exercice PPMS mise en sûreté et un exercice incendie ont eu lieu durant
cette période. Le but est de créer des automatismes chez les élèves et les adultes
et d’éviter toute panique en cas de signal sonore. M. Bougon a  expliqué qu’un
des automatismes pour les adultes était de fermer les portes coupe-feu.

M. Bougon a  précisé  qu'une intrusion a  eu  lieu durant   l’été.  Beaucoup de
choses ont  été  détériorées (ordinateurs,  mobiliers).  Le système visio pour la
garderie est à remplacer. Il a précisé que l'enquête était en cours. Il a tenu à
remercier l'équipe enseignante et l'équipe communale pour leur investissement
et  leur  aide  pour  le  rangement.  Monsieur  le  maire  a  également  précisé  que
l'assurance allait permettre de financer du matériel informatique et de remplacer
les fenêtres abîmées. L’armoire détruite a déjà été remplacée. 

M. Bougon a précisé qu'une alarme allait être installée dans les deux bâtiments
(maternelle et élémentaire).  De plus, il a rappelé, la mise en place d'un système
de  visio  pour  la  garderie  et  la  mise  en  place  depuis  l'année  dernière  d'un
système d'alarme anti-intrusion et  en cas d’incendie.  Les enseignants ont  un
boîtier  dans  leur  classe  avec deux boutons  qui  permettent  de  déclencher  un
avertisseur visuel et sonore.
 

5) Les budgets 
M. Charuel a précisé que l’école a besoin d’argent pour mener différents projets
ou acheter du matériel. 
-  Pour  ces  projets,  l'école  utilise  l'argent  de  la  coopérative  scolaire.  Cette
coopérative est elle même supervisée par un organisme (l'OCCE 50).



- Les projets sont également financés par l'APE (association de parents d'élèves)
dont la présidence est passée de M. Bosquet à Mme Etave. 
- La municipalité finance tout ce qui concerne le fonctionnement (fournitures,
matériel  informatique...)  et   aide  parfois  sur  certains  projets  et  sur  certains
déplacements scolaires (dont ceux vers la salle de sport de Bréhal).
Il a été précisé que la mairie pourrait peut-être financer les transports à l'école
de voile de Saint-Martin de Bréhal.
- La communauté de communes finance le déplacement à la piscine, les entrées
pour l'école de voile... 

6) Protocole sanitaire
Monsieur Charuel  a  précisé qu'on est  au niveau 1.  Plus de masque sauf les
adultes en intérieur.
Il a été souligné que les élèves font toujours le  lavage des mains et une aération
régulière des classes.

Test salivaire : Il a été précisé  que la Manche est un département pilote : 
Si  un  cas  positif,  les  élèves  qui  ont  l’autorisation  se  font  tester  et  peuvent
revenir si c’est négatif. Ceux qui ne se font pas tester doivent rester  7 jours. 

7) Les travaux     :

M. Charuel a énuméré la liste des travaux dans l’école. 
Pour l’école :
- Les téléphones ne fonctionnent pas bien depuis la rentrée.
Il n’y a plus de téléphone en garderie depuis l’intrusion.  M. Bougon a précisé
que l’école a changé de fournisseur de téléphone et passe maintenant avec la
société ISYPC de Bréhal pour la téléphonie. 
-  Concernant  l’informatique :  l'équipe  enseignante  a  démandé  à  la  mairie  2
ordinateurs portables et le complément en tablettes.

Pour la classe des TPS PS MS :
- Il y a une goulotte à poser pour cacher les fils du vidéoprojecteur.
- Il faudrait un bureau pour la maîtresse.
Pour la classe des CE : 
- Il y a un néon à changer.
Autre :  
M. Bougon a dit que la mairie avait financé un nouveau four et une nouvelle friteuse
pour la cantine.

Signatures

Représentant enseignants Représentant mairie Représentant Parents
d’élèves




